Keine Hände geben, nicht singen, Abstand halten. Ich konnte es kaum glauben, war folgsam.

Dann Hände waschen und desinfizieren bis die Haut wund war, ich war folgsam.

Ich dachte, wenn die Maske für die Lehrerin kommt, gehe ich. Die Maske kam, ich blieb folgsam.

Dann dachte ich, wenn die Maske für die Kinder kommt, gehe ich. Die Maske kam, für Mittelstufen Kinder. Ok, meine Schülerinnen betraf es nicht. Ich blieb folgsam.

Dann versprach ich mir, testen werde ich nicht, ich bin dazu nicht ausgebildet. Was mache ich nun jeden Dienstag? Richtig, Eine erdrückende Mehrheit der Eltern will es so. Also blieb ich folgsam. Jetzt aber reicht es.

Mir vor dem Spiegel in die Augen sehen zu können zählt mehr als die Angst meinen Traumberuf aufgeben zu müssen. Ich zeige mein Gesicht. Ich werde nicht weiter folgsam sein.